

尼北だより

尼崎市立尼崎北小学校

校長 都倉 功 充

蝉の大合唱が始まり、まさに夏本番となりました。今年の気象では、「これまで経験したことがない・・・」という言葉が度々使われます。外にしばらくいると、汗がしたたり落ちるほどの暑さです。夏休みの期間、家庭でも水分補給をしっかり行い、体を守ってほしいです。

さて、1学期も終わり、明日から長い夏休みに入ります。今年から夏休みが短くなったので2学期の始まりが8月27日となりますが、土日を含めて37日間休みがあります。規則正しい生活習慣を維持しながら、自分の課題を克服したり、興味のあることにチャレンジしたりしてみると良いでしょう。夏だからこそできることもあります。例えば、7月23日～27日の水泳指導では、多数の職員が交替で指導にあたり、子どもたちの泳力を伸ばしていきます。そして、8月23日・24日には5、6年生の水泳指導を行います。また、地域の行事として、8月4日(土)には、本校運動場で「尼北ふれあい夏まつり」が開催されます。夏休みは、学校・家庭・地域で育つ期間でもありますので、みんなで参加し楽しんでほしいと思っています。

時間も自由になり、心も開放される夏休みです。楽しさもあれば、危険もいっぱいあります。その中でも特に2つのことについて家庭でも話題にしていただけると助かります。

◆見知らぬ人の甘言や誘惑について

1学期、防犯ネットを通して不審者情報がいくつも入ってきました。その中でも、児童を車に乗せようとするものが増え、注意の必要性を感じています。「お菓子買ってあげるから乗らない?」「家の人を病院に運ばれた。送って行ってあげるから乗って」など、様々な手口で声をかけてきますが、絶対に乗らないよう家庭でも話をしてあげてください。

◆携帯電話やスマートフォン等について

近年、携帯電話やスマートフォン等に関するトラブルや犯罪が急増しています。子どもたちを取り巻く環境は、大人が思う以上に変化しています。知らず知らずのうちにゲームで課金したり、見ず知らずの人とつながったりすることもあります。子どもたちを守るために、フィルタリングをしたり、家庭でルール作りをしたりすることをお勧めいたします。

8月27日(月)全校児童が元気に登校してくることを願っています。

ミニミニ縁日、大にぎわい!

7月17日(火) 応援ボランティア本部の方とPTAのみなさんによって、楽しい遊び場やゲームの催しがありました。魚釣り、輪投げ、剣玉などに子どもたちは盛り上がりました。そして、手作りの景品を手にして、大喜びでした。地域に支えられていることに、あらためて感謝いたします。

